

Septiembre 1, 2014 El subsecretario del Copade, Sebastián González, destacó el viernes los acuerdos logrados en el encuentro de gobernadores argentinos e intendentes chilenos de la frontera común que se realizó en Capital Federal, del que participó el mandatario Jorge Sapag.

González destacó la priorización de nuevos pasos fronterizos y el trabajo para lograr controles integrados en la circulación de personas y mercaderías entre Argentina y Chile.

“Esto es una muy buena noticia para las familias locales que tienen en esos pasos a vías de turismo, de comercio y familiar con Chile. El gobernador está conforme con los logros obtenidos”, sostuvo González.

Explicó que hay varios pasos fronterizos que ya tienen definido un sistema de control integrado “que se pondrá en marcha en los próximos dos años. Cardenal Samoré, por ejemplo, tendrá un control en el país de entrada con doble cabecera, que significa que cuando uno va de Argentina a Chile hace todos los trámites aduaneros y migratorios en el país de entrada, en el que lo recibe, tanto para cargas como para personas”.

Septiembre 1, 2014

El subsecretario del Copade, Sebastián González, destacó el viernes los acuerdos logrados en el encuentro de gobernadores argentinos e intendentes chilenos de la frontera común que se realizó en Capital Federal, del que participó el mandatario Jorge Sapag.

González destacó la priorización de nuevos pasos fronterizos y el trabajo para lograr controles integrados en la circulación de personas y mercaderías entre Argentina y Chile.

“Esto es una muy buena noticia para las familias locales que tienen en esos pasos a vías de turismo, de comercio y familiar con Chile. El gobernador está conforme con los logros obtenidos”, sostuvo González.

Explicó que hay varios pasos fronterizos que ya tienen definido un sistema de control integrado “que se pondrá en marcha en los próximos dos años. Cardenal Samoré, por ejemplo, tendrá un control en el país de entrada con doble cabecera, que significa que cuando uno va de Argentina a Chile hace todos los trámites aduaneros y migratorios en el país de entrada, en el que lo recibe, tanto para cargas como para personas”.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)